

ANIMATIONS

## La Hotoie était en fête à Amiens

Ce dimanche 29 août, la nouvelle équipe du comité de quartier Saint-Roch – Saint-Jacques a organisé des festivités pour la première fois depuis février 2020.

Réagir

Mis en ligne le 29/08/2021 à 17:37



Un concert de l'Harmonie Saint-Pierre a assuré l'ambiance à la mi-journée, ce dimanche.

Sevrée de manifestations depuis son installation en février 2020, la nouvelle équipe du comité de quartier Saint-Roch – Saint Jacques s'est réjouie d'organiser ce dimanche 29 août la première de « La Hotoie en fête ». « *Je souhaite renouveler chaque année cette rencontre entre les habitants du quartier et faire connaître les associations qui y sont installées* », [explique le président, Alexandre Hatté](#).

Marie-Paule, habitante de la rue de l'Abbaye depuis de nombreuses années, ne se souvient pas d'avoir connu pareille fête. « On a un beau kiosque que l'on n'utilise pas assez », regrette-t-elle. C'était chose faite ce dimanche avec [l'harmonie Saint-Pierre, qui se produisait pour la première fois en public depuis septembre 2020](#). Musiques de jazz, danses hongroises ou encore le générique du film d'animation *Totoro* ont réjoui le public.